

IRISH CUP virtuelle du dimanche 29 mars 2020

Sur une suggestion de George, nous avons pensé que ce serait une bonne idée que de tenir malgré le confinement le tournoi Irlandais 🍀 ce dimanche.

Mais il n'y aura aucune violation des règles de confinement puisque **nous le ferons de façon virtuelle !**

George a proposé de passer son dimanche à lancer un dé pour déterminer le score de chaque couple participant sur chaque trou et de tenir les cartes de scores. George communiquera toutes les 90 minutes par e-mail les scores cumulés tous les 3 trous, en commençant à 09 :00 dimanche matin. Ainsi le couple vainqueur devrait être connu vers 16 :30 et recevra son prix ultérieurement (une bouteille de Whiskey Irlandais et une bouteille de Baileys Irlandais).

Le calcul des scores sera fait en Brut (sans handicap), les chances étant égales pour tous :

- 1 & 2 = Birdie
- 3 & 4 = Par
- 5 & 6 = Bogey

Norma est d'accord pour superviser George et vérifier (comme d'habitude 😊) si tout est correct. Vous n'aurez donc rien à faire dimanche excepté regarder l'évolution de votre score d'équipe toutes les 90 minutes.

We think it is a good idea to still proceed with the Irish tournament 🍀 this coming Sunday, BUT WE WILL NOT VIOLATE ANY REGULATIONS AS WE WILL DO IT IN A VIRTUAL WAY.

George Laird has proposed to spend all of Sunday rolling a dice to find the score of each couple on each hole and mark it accordingly. He will communicate the cumulative score to you all by e-mail after each 3 holes every 90 minutes starting at 9.00 on Sunday morning (so the winning couple who will eventually receive a bottle of Irish Whiskey and a bottle of Irish Baileys should be known by 16.30). The score will be computed according to stableford brut, but, as everyone has an equal chance, no handicaps need to be considered.

Position 1 & 2 on the dice is a birdie

Position 3 & 4 is a par

Position 5 & 6 is a bogey.

George's wife, Norma has agreed to supervise that George is doing it correctly (as always 😊)

So you don't have anything to do on Sunday except to watch your score and that of your partner developing during the day.